

Fußball im Kreis Nbg/Frankenhöhe

Kreisliga Frankenhöhe

TSV Bechhofen - TSV Wassertrüdingen	3:3
SC Aufkirchen - TSV Weidenbach	4:1
Sprf Dinkelsbühl - SG Herrieden	2:4
TSV Elpersdorf - TSC Neuendettelsau	1:4
SV Neuhof - TSV Schnelldorf	4:3
TSV Windsbach - RSV Sugenheim	0:3
Wolfr.-Eschenbach - ESV Ansbach-Eyb	2:1
TSV Scheinfeld - TV Weitingen	0:2

1. TSC Neuendettelsau	19	13	3	3	65:34	42
2. TSV Schnelldorf	18	11	2	5	53:36	35
3. TSV Weidenbach	19	10	4	5	37:30	34
4. SC Aufkirchen	17	9	4	4	43:26	31
5. TSV Wassertrüdingen	18	9	4	5	42:33	31
6. TSV Bechhofen	19	9	2	8	61:42	29
7. TV Weitingen	17	9	2	6	43:31	29
8. TSV Windsbach	18	9	2	7	42:36	29
9. TSV Elpersdorf	19	9	0	10	48:49	27
10. Wolfr.-Eschenbach	18	8	2	8	37:38	26
11. ESV Ansbach-Eyb	17	7	2	8	30:34	23
12. Sprf Dinkelsbühl	19	6	5	8	35:42	23
13. SV Neuhof	19	6	2	11	32:50	20
14. SG Herrieden	18	5	3	10	30:42	18
15. RSV Sugenheim	19	5	3	11	27:42	18
16. TSV Scheinfeld	18	1	0	17	12:72	3

Kreisliga Frankenhöhe: Am ersten kompletten Spieltag 2009 baut Neuendettelsau seine Führung aus

Aufstand der Kellerkinder sorgt für nötige Spannung

RSV Sugenheim, Herrieden und Neuhof landen sehr wichtige Siege – TSV Schnelldorf rutscht aus

Der erste komplette Spieltag nach der Winterpause verlief so richtig nach dem Geschmack von Spitzenreiter TSC Neuendettelsau. Während der Tabellenführer seine Partie nach 0:1-Rückstand in der Schlussphase drehte und mit einem 4:1-Sieg von Elpersdorf die Rückfahrt antrat, patzten seine ärgsten Verfolger. Der Zweite TSV Schnelldorf unterlag beim SV Neuhof mit 3:4 und hat nun sieben Punkte weniger als der TSC auf seinem Konto. Der Dritte TSV Weidenbach ging beim SC Aufkirchen mit 1:4 unter. Damit ist der SCA nun Vierter, hat drei Punkte Abstand zum TSV und zwei Spiele weniger. Ebenfalls nun 31 Punkte hat Wassertrüdingen nach dem 3:3 in Bechhofen. Während Schlusslicht Scheinfeld mit dem 0:2 gegen Weitingen seine 17. Niederlage kassierte und schon lange als erster Absteiger feststeht, haben die vor ihm liegenden Vereine sich noch lange nicht aufgegeben. Sugenheim feierte den zweiten Dreier des Jahres mit dem 3:0 in Windsbach und Herrieden gewann das erste Spiel mit dem neuen Trainer Werner Rank in Dinkelsbühl mit 4:2. Und da auch Neuhof siegte, erwarten Dinkelsbühl und den ESV Ansbach-Eyb (1:2 in Wolframs-Eschenbach) unruhige Zeiten.

Sprf Dinkelsbühl – SG TSV/DJK Herrieden 2:4 (2:1). Die Gäste erwischten den besseren Start und gingen nach fünf Minuten durch einen vermeintlich harmlosen Kopfball von Bastian Göttlicher in Führung. Nach einer Viertelstunde kam Dinkelsbühl durch Mark Fleps mit einem platzierten Freistoß zum Ausgleich. Eine Minute später fast die Führung, doch Kevin Müller zielte haarscharf am Gästetor vorbei. In der 28. Minute fiel nach einem Konter das 2:1, als Kevin Müller den mitgelaufenen Johannes Bauer mustergültig bediente und dieser nur einzuschieben brauchte. Bis zur Halbzeit nutzten beide Teams ihre Chancen nicht. Völlig konfus präsentierte sich die Heimelf im zweiten Durchgang, so daß die agileren Gäste in der 62. Minute durch Christian Heumann zum verdienten Ausgleich kamen. Nach diesem Treffer sah sich die Heimelf, die bis zum Schlusspfiff keinen vernünftigen Angriff mehr zustande brachte, weiter in die Defensive gedrängt. So war es nicht verwunderlich, dass die Gäste durch einen Doppelschlag von Bastian Göttlicher und Peter Bernhard die Partie entschieden. In der Schlussphase verwaltete Herrieden das Ergebnis, wobei die Heimelf wieder zu Feldvorteilen kam, jedoch am gegnerischen Strafraum zu harmlos agierte. - **Torfolge:** 0:1 Bastian Göttlicher (6. Minute), 1:1 Mark Fleps (16.), 2:1 Johannes Bauer (28.), 2:2 Christian Heumann (62.), 2:3 Bastian Göttlicher (73.), 2:4 Peter Bernhard (74.).